



Katakombo

Katakombo

2008, 8 Min., Beta SP, Farbe und Schwarzweiß *colour and black & white*, ohne Dialog *without dialogue*

Regie Director Michael Zamjatnins

Drehbuch Screenplay Susanne Ziebell Zamjatnins, Michael Zamjatnins

Schnitt Editing Eckhard Blach

Musik Music Werner Loll

Produktion Production Michael Zamjatnins, Michael Zamjatnins Animationsfilm **Web** www.scribble-and-more.de **e-mail** michael.zamjatnins@t-online.de

Regisseur **Michael Zamjatnins**, 1954 in Eutin geboren, studierte Animationsfilm in Schwäbisch Gmünd und Kassel. Als freier Grafiker, Filmemacher und Medienpädagoge schuf er eine Animationsfilmreihe um das starke Mädchen Krickel.

*Director **Michael Zamjatnins**, born in 1954 in Eutin, studied animated film in Schwäbisch Gmünd and Kassel. He works as a freelance graphic artist, filmmaker and media pedagogue and has created an animated film series around the tough girl Krickel.*

Die Geschichte einer ungewöhnlichen Freundschaft: Die Suche nach ihrem Goldfisch führt ein mutiges Mädchen auf einen unheimlichen Weg in die Tiefe der Kanalisation, wo am Ende ein neuer, mysteriöser Freund auf sie wartet.

The story of an unusual friendship: in search of her goldfish, a brave girl takes a creepy path into the depths of the sewage system, where a new, mysterious friend awaits her.

So 08. Nov.
10.45 h - CS 7



HOCHSCHULFILME

Schautag

Schautag

2008, 23 Min., Beta SP, Farbe *colour*, deutsche Fassung *English subtitles*

Regie Director Marvin Kren

Drehbuch Screenplay Benjamin Hessler

Kamera Camera Carol Burandt von Kameke

Schnitt Editing Silke Olthoff

Musik Music Marco Dreckkötter

Rollen Cast Johannes Allmayer, Anneke Kim Sarnau, Ecki Hoffmann, Brigitte Kren, Markus Schleinzer, Moritz Grabbe, Dela Dalldrof, Samuel Schneider, Karl Andrae

Produktion Production Rike Steyer, Hamburg Media School **Web** www.hamburgmediaschool.com **e-mail** filmwerstatt@hamburgmediaschool.com

Regisseur **Marvin Kren**, geboren 1980 und aufgewachsen in Wien, studierte 2000-2004 Betriebswirtschaft in Wien und Antwerpen, war parallel dazu Schauspieler und Assistent bei verschiedenen Film- und Fernsehproduktionen. Seit 2003 im postgraduierten Filmstudium der HMS.

*Director **Marvin Kren**, born in 1980, grew up in Vienna and studied economics from 2000-2004 in Vienna and Antwerp while working as an actor and assistant in various film and TV productions on the side. Since 2003 he is a student in the postgraduate film studies course at HMS.*

Ein Junge will seine Freunde von einer gefährlichen Mutprobe abhalten, ein einsamer Mann stellt sich schmerzlichen Erinnerungen, eine Familie macht sich auf den Weg zu einem einsamen Mann. Drei Schicksale verknüpfen sich auf dramatische Weise.

A boy tries to keep his friends from going through with a dangerous dare, a lonely man faces painful memories and a family sets out to visit a lonely man. Three fates cross in a most dramatic manner.

Sa 07. Nov.
19.45 h - CS 7